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  法 花 ◎  菊森 幹人      

  七本木       

   ■伊賀市農地利用最適化推進員   

人権意識高揚の一環として、成和ブロック人権啓発草の根運動推進会議連絡会合同視察研修会が 
７月６日(木)に奈良県御所市の水平社博物館を訪れました。 
花垣、猪田、古山、花之木各地区から計 34名出席のもと、ガイドスタッフによる博物館見学では展示資料
から部落差別問題の歴史等を学び、フィールドワークでは記念碑や寺院、屋敷跡を見て歩きました。 
この研修会で学んだこと知ったことを今後活かしていきたいと思います。 
                                                                    七本木区長 中谷雅則 

 

 お  お  ほ  し 

花之木地区住民自治協議会会長 米島久雄様が 7月 18日(火)ご逝去されました。（享年７１） 
謹んでお悔やみ申し上げます。 
米島様には、花之木地区住民自治協議会会長として地域の発展のため多大なるご貢献をいただき、多

くの方々から尊敬と信頼を受けておられました。突然のご逝去は花之木地区にとって大変な喪失であり
ます。今後は米島様の意思を引継ぎ、役員一同力をあわせて協議会の発展に努めて参ります。 
 
心からご冥福をお祈り申し上げます      

                花之木地区住民自治協議会役員一同 

広 報 花 之 木 第８１号（令和５年８月１日） 
〔発行〕花之木地区住民自治協議会 
        伊賀市大内 791-1番地 
     （花之木地区市民センター内） 

訃報 

成和ブロック 
人権啓発草の根運動推進会議連絡会合同視察研修 



 

 

 

 

 

  

第 55回花之木ゴルフ愛好会ゴルフコンペ 

6月 21日（水） 
槇山にあるバードウィングカントリークラブを舞台に、 
総勢 17名のゴルフ侍が日頃の練習の成果を思う存分発揮していた
だきました。この日は曇り空の涼しい風が吹く最高のゴルフ日和で、
初めてのゴルフ場ではありましたが、皆様のスコアーも良く、過去 2
番目ぐらいのハイスコアーで終わらせていただきました。ご参加いた
だき誠に有り難うございました。 
次回は 9月 27日(水)大甲賀カントリークラブ油日コースを予定して
おります。我はと思われるゴルフ侍の方々、次回もふるってご参加いた
だきますようお願い申し上げます。 

花之木ゴルフ愛好会 千早仁大幸 

花之木断層（法花断層）の断層崖・滑落崖・開口クラック 
会員のみなさんのご奉仕によりきれいで安全な登山道になりました。 
 

今回の優勝者 
 豊田隆茂様（大野木） 

花之木断層は、奈良県月ヶ瀬石打から伊賀市白樫、法花を通り、大野木池尻
い け の し り

にかけてのびる活断層です。

活断層は数千年に一度程度の間隔で発生する直下型地震の際に動くと言われています。安政元年に発生

した安政伊賀地震の際には木津川断層が動きました。花之木断層もその時に動いたのではないかという

説もありますが、詳しい事はわかっていません。この竜王山登山道の途中には犬戻り岩・護摩岩などの名前

がついた巨岩がところどころに露出しています。 

この岩石は 6500万年前にできた領家
り ょ う け

花崗岩
か こ う が ん

と呼ばれる岩石です。登山道に見られる花崗岩には縦の亀

裂が多く見られますが、この亀裂も断層の動きに関連してできたものだと思われます。 

また、竜王山三角点付近には地すべりでできた階段状の「滑落崖」が見られます。その上、尾根に沿って西

の方向に地割れのような幅 1 メートルの溝状の「開口クラック」が伸びています。 

この竜王山登山道整備事業は【平成 21年度伊賀市地域活動支援事業】として花之木地区住民自治協

議会が伊賀市より補助金の交付を受けて実施したものです。さらにこの事業終了後に【法花断層崖保存

会】を結成し、平成２４・２５年度の「伊賀市ステップアップ事業」として補助金の交付を受け、第 2展望台

までの登山道整備と第 2展望台からの室生火山群眺望図を設置しました。この活動は初代会長菊澤久

義氏が長きにわたりこの会をより良い方向へと守ってこられました。次代会長として感謝申し上げます。 

この保存会の登山道整備作業は毎年 2回（夏・冬）行います。会員数は 51名を数えますが、山登りがし

んどいという事で退会される方もあります。男女を問わず若い方の入会をお待ちしています。 

1月には法花断層を見て歩こう会（竜王鍋などの振る舞い有り）など、これからも地域の皆さんと活動を続

けていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。             法花断層崖保存会 会長 花本和明 

看板が新しくなりました！ 



  
 

第 19回伊賀市民スポーツフェスティバルが以下の予定で開催されます。 

10月 15日（日） レクリエーション大会 
11月 12日（日） 競技大会 

 
＊ ゲートボール（地区対抗戦）は、サークル代表者に別途案内のうえ募集いたします。 

＊ グラウンドゴルフ」（個人戦）は、市民センターに申し込んでください。（直接申し込み可） 
先着順の為、9月 12日（火）市民センターを一次〆切としますが、10月 12日（木）17時の 
実行委員会事務局〆切まで申し込みできます。 

 
＊ レクリエーション種目と他の競技種目に参加される方はそれぞれの申込先に直接申し込んでください。 
 

 詳しい内容をお知りになりたい方、参加申込書が必要な方は市民センター（２１－３２５９）まで 
ご連絡ください。広報いが、伊賀市ホームページなどでもご確認いただけます。 

第 19回伊賀市民スポーツフェスティバル参加申込のご案内  

７月４日（火）生涯学習活動サークル代表者会議を開催し、届出内容

や施設使用に関する事、避難経路の確認等を行いました。 
また、文化系サークルの方には住民祭参加の協力をお願いしご承諾
いただきました。会員のみなさま、ご準備よろしくお願いいたします。 
住民祭が楽しみです。 

サークル代表者会議 

大内区環境整備 
 組 合同溝堀 

7/16(日) 大内区 組の合同溝堀を行いました。 
この日も夏の厳しい日差しと暑さの中、皆さんの頑張りに
より、用排水路はスムーズな水の流れとなりました。 
作業いただいた皆さまありがとうございました。 

大内区 副区長 西森 平太郎 

介護予防教室「認知症予防」  ご参加ありがとうございました 

７月１３日（木） 
岡波総合病院 作業療法士の秋田祐香さんを講師に迎え介護予防教室
「認知症予防講座」 を開催しました。「認知症とは」「認知症は防げる
の？」「認知症予防 10 ヶ条」など身近に感じる内容を分かり易く教えて
いただきました。 
記憶力チェックやコグニサイズ（認知症予防体操）などで頭や体を動か
し、できた時には拍手！ 間違えた時は笑い       が。 
和やかな雰囲気の中で楽しく学ぶ事ができました。 

健康に関する事、介護に関する事などをテーマに今後も教室や講座を開
催していく予定です。みなさまのご参加お待ちしております。 



    

ひとつだけ違う図形を探してみましょう 

前回の回答 

８/  ２  第 5回 花住民自治協議会 役員会 

８/  ６  ボッチャ大会 

８/  ７  広報部会 

８/  ８  結核検診（15:00-15:10） 

の予定 

7月 20日（木） 
無事 1学期終業式を迎えることができました。 

校歌、校長先生のお話、生徒指導の先生のお話と 
6年生が楽しく夏休みを過ごすための劇をしました。 

6/27（火）の全校プール開きを皮切りに本格的にプール水泳指導が 
行われました。（６／２７～７／７ 予備日 7／１０～７／１４） 

天候にも恵まれ、それぞれの学年で水に慣れ、遊んだり泳いだりする姿が 
とてもまぶしいです。安全第 1で、楽しい時間を過ごしました。 

７/１１（火）から水遊び・プール遊びが始まりました。 

毎日、プールを楽しみに登園し子どもたちは友だちと

楽しんでいます。 

今月の脳トレ 
名所や観光地から連想される都道府県を考え、 
漢字で書いてみましょう。 

８/ １１  山の日 

８/ １８  住民祭実施委員会 四役会議 

８/ 22  住民自治協議会 在り方検討委員会 

８/ 24  地域まちづくり計画等にかかる意見交換会 

８/ 2５  上野南中学校区人権・同和教育推進協議会研修会 
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